

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

RECONOCIMIENTO A DELEGACIÓN

DEL CODICADER

MIÉRCOLES, 12 DE SEPTIEMBRE DE 2007.

HACE CASI UN MES, CUANDO ESTUVIERON AQUÍ EN CASA PRESIDENCIAL PARA RECIBIR EL PABELLÓN NACIONAL, QUE PORTARON DURANTE SU PARTICIPACIÓN EN LOS JUEGOS DEL CODICADER, LES DIJE QUE PARA MÍ, ENTREGAR EL PABELLÓN ES LO MÁS SAGRADO, PORQUE UNO, FRENTE AL PABELLÓN, FRENTE A LA ENSEÑA PATRIA, SE COMPROMETE A REPRESENTARLA Y A LUCHAR POR ELLA.

HOY REGRESAN A DEVOLVERLO, LUEGO DE HABER TENIDO UNA HONROSA PARTICIPACIÓN EN LA QUE PRÁCTICAMENTE HEMOS QUEDADO EMPATADOS CON GUATEMALA, CON IGUAL NÚMERO DE MEDALLAS DE ORO, PERO QUE SUPERARON ELLOS, POR APENAS TRES MEDALLAS EN PLATA EN EL ÚLTIMO INSTANTE.

DE HECHO ESTA ÚLTIMA VERSIÓN DEL CODICADER HA SIDO QUIZÁS LA MÁS DISPUTADA Y CERRADA DE LA HISTORIA, TANTO QUE EL GANADOR SE CONOCIÓ HASTA EL ÚLTIMO DÍA Y POR ESA DIFERENCIA DE TRES MEDALLAS DE PLATA LOGRADAS POR LOS VECINOS DE GUATEMALA.

SU BUEN DESEMPEÑO SE SUMA AL DE OTROS ATLETAS SALVADOREÑOS, COMO QUIENES NOS REPRESENTARON EN LOS PASADOS JUEGOS PANAMERICANOS, EN LOS QUE LA MARCHISTA CRISTINA LÓPEZ GANÓ LA PRIMERA MEDALLA DE ORO PARA NUESTRO PAÍS, ASÍ COMO LOS INTEGRANTES DE LA SELECCIÓN SUB-15 A QUIENES RECIBIRÉ MAÑANA, Y QUE SE CORONARON CAMPEONES DE LA “COPA CARIBE 2007” TRAS DERROTAR 7 GOLES A UNO, A SU SIMILAR DE BARBADOS.

YO QUIERO, EN PRIMER LUGAR, AGRADECERLES EN NOMBRE DE TODOS Y CADA UNO DE LOS SALVADOREÑO, POR ESE TRABAJO ARDUO REALIZADO EN ESTOS JUEGOS. PORQUE LOGRARON QUE DISCIPLINAS COMO EL



AJEDREZ, EL PATINAJE, TAE KWON DO Y TENIS DE MESA, LOGRARAN LOS PRIMEROS LUGARES EN ESTOS JUEGOS Y OTRAS COMO EL FÚTBOL Y VOLEYBALL QUEDARAN PRÁCTICAMENTE EN LAS PRIMERAS POSICIONES

DE LAS 66 MEDALLAS DE ORO ALCANZADAS POR NUESTRO PAÍS, 33 FUERON GANADAS EN LA RAMA FEMENINA Y 33 EN LA MASCULINA, LO CUAL NOS LLENA DE ORGULLO, PORQUE ES CLARO QUE EL NIVEL DE COMPETENCIA ALCANZADO POR NUESTROS ATLETAS, ES DE ALTO RENDIMIENTO Y PORQUE EL SALVADOR CONTINÚA SIENDO EL PAÍS QUE MÁS VECES HA GANADO ESTA JUSTA DEPORTIVA.

A LO LARGO DE LA HISTORIA DEL CODICADER, QUE INICIÓ EN 1996, EL SALVADOR HA ACUMULADO 597 MEDALLAS DE ORO, CON MAYOR NÚMERO DE LOGROS EN AJEDREZ, NATACIÓN, ATLETISMO Y KARATE DO.

HOY QUE DEVUELVEN A LA PRESIDENCIA EL PABELLÓN NACIONAL, QUIERO DECIRLES QUE DEBEN ESTAR ORGULLOSOS DE LO QUE HAN REALIZADO, ESTAMOS ORGULLOSOS TODOS, HOY LE DIJE A DIANA Y LE DIJE A TODOS LOS MIEMBROS DE ESTA DELEGACIÓN, NO IMPORTA EN EL LUGAR EN EL QUE QUEDEN, AQUÍ LOS VOY A VOLVER A RECIBIR COMO CAMPEONES. Y PARA MI, Y LO DIJE DESDE EL PRIMER DÍA, USTEDES HAN REGRESADO COMO CAMPEONES, ESAS TRES MEDALLITAS AQUÍ SE LAS VAMOS A DAR EN EL SALVADOR, PARA EMPATAR TOTALMENTE ESOS JUEGOS.

ESTA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA VE EN EL DEPORTE, UNA DE LAS MEJORES FORMAS, NO SOLAMENTE SACAR ADELANTE A LA JUVENTUD, SINO HONRAR A LA PATRIA.

YA LO DECÍA EL LICENCIADO HERNÁNDEZ ISSUSI, PRESIDENTE DEL INDES, MUCHAS VECES LOS RESULTADOS TARDAN, PERO YO JAMAS HE DUDADO DE LOS ATLETAS SALVADOREÑOS.

CADA VEZ QUE ME HA BUSCADO EL INDES PARA REFORZAR LOS PRESUPUESTOS ME HAN ENCONTRADO Y HOY VAMOS MAS LEJOS, ESTAMOS HABLANDO YA DE INCLUIR A LOS ATLETAS DE ALTO RENDIMIENTO EN EL INSTITUTO SALVADOREÑO DEL SEGURO SOCIAL.



ESTAMOS A PUNTO DE TENER UNA LEY DEL DEPORTE, PARA SUSTITUIR EL DECRETO 300 QUE LE DIO VIDA A LA LEY DEL DEPORTE PROMULGADO POR LA JUNTA REVOLUCIONARIA DE GOBIERNO EN EL AÑO 79, HOY VAMOS A TENER UNA LEY NUEVA DEL DEPORTE, QUE YO ESPERO QUE SEA APROBADA LO MAS PRONTO POSIBLE POR LOS DIPUTADOS DE LA ASAMBLEA PARA POSTERIORMENTE QUE EL PRESIDENTE LA SANCIONE AQUÍ EN CASA PRESIDENCIAL.

ESA LEY, ES UNA LEY MODERNA, ES UNA LEY QUE CAMBIA TOTALMENTE LA ESTRUCTURA DEPORTIVA NACIONAL Y SOBRE TODO LA ORDENA, Y DEFINE QUE ES CADA DEPORTE, YA HEMOS TENIDO LA OCASIÓN DE CONVERSAR CON EL PRESIDENTE DEL INDES, CON LAS FEDERACIONES Y LO QUE PRETENDEMOS ES QUE ESTA NUEVA LEY DEL DEPORTE, AYUDE.

INCLUYE TAMBIÉN DENTRO DE LOS DESEOS Y DE LAS PROYECCIONES DE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, QUE LOS ATLETAS QUE TERMINEN SU CARRERA DEPORTIVA, PASEN A SER CONTRATADOS COMO ENTRENADORES, PREPARADOS PRIMERO Y DESPUÉS CONTRATARLOS COMO ENTRENADORES, ESTAS SON ALGUNAS DE LAS IDEAS QUE NOS DIERON LOS ATLETAS.

EL CASO DE CRISTINA LOPEZ, LA VAMOS A ENVIAR A ESPAÑA, ENTIENDO QUE VAMOS POR BUEN CAMINO, LA ENVIAMOS A ESPAÑA, NO SOLO A ELLA, SINO A SU HIJA, PARA SU RECUPERACIÓN.

ACABO DE TENER EL GUSTO DE ENTREGARLE HACE UNA SEMANA Y MEDIA, SU CASA EN LOURDES, UNA CASA COMPLETA AMUEBLADA COMO SE LO PROMETÍ A CRISTINA. ESA CASA REPRESENTA LA DEVOLUCIÓN DE TODO EL ESFUERZO QUE CRISTINA HIZO POR EL PAIS, PORQUE NOS HIZO SENTIR ORGULLOSO, IGUAL USTEDES, NOS HAN HECHO SENTIR ORGULLOSOS.

YO ESPERO QUE LOS PRÓXIMOS EVENTOS DEL CODICADER LOS GANEMOS, LOS GANEMOS Y QUE NOS HAGAN FALTA ESAS TRES MEDALLITAS DE PLATA, USTEDES HICIERON UN GRAN ESFUERZO.

EN GUATEMALA ESPECIALMENTE NUESTRO PRINCIPAL RIVAL DEPORTIVO, QUE POR SUPUESTO TENIA ¿CUANTOS ATLETAS MAS QUE NOSOTROS PARTICIPANDO? EN GUATEMALA ELLOS TIENEN UNA HISTORIA DE MUCHOS TRIUNFOS EN VARIAS RAMAS DEPORTIVAS, SIN EMBARGO EL SALVADOR SE LE PUSO A LA PAR Y ESO NOS HACER SENTIRNOS ORGULLOSOS.

USTEDES NO LE HAN FALLADO AL DEPORTE, USTEDES NO LE HAN FALLADO A ESTA PATRIA CUSCATLECA, A ESTA PATRIA LIBRE Y SOBERANA, QUE POR CIERTO ESTAMOS EN EL MES DE LA PATRIA Y EL SÁBADO, VOY HABLAR PRECISAMENTE DE LOS VALORES SALVADOREÑOS, VOY HABLAR DE LA IDENTIDAD SALVADOREÑA DEL PORQUE DEBEMOS SENTIRNOS ORGULLOSOS DE SER SALVADOREÑOS.

ASI ES QUE EN EL MES DE LA PATRIA, EN EL MES EN QUE HONRAMOS A LOS PADRES DE LA PATRIA, ALGUNOS DE LOS CUALES ESTÁN AQUÍ EN ESTE SALÓN DE HONOR, ESPECIALMENTE EL PRESBITERO JOSE MATÍAS DELGADO QUE ESTA A SU IZQUIERDA Y EL FUNDADOR DE NUESTRA FUERZAS ARMADAS EL GENERAL MANUEL JOSE ARCE, TODOS PARIENTES POR CIERTO, Y AL FONDO ESTA EL CAPITAN GENERAL GERARDO BARRIOS QUE TUVO GESTAS HEROICAS EN EL PAIS ADEMAS DE HABER INTRODUCIDO POR EJEMPLO EL CAFÉ EN EL SALVADOR, EL CAPITAN GENERAL GERALDO BARRIOS.

PUES BIEN, A ELLOS Y A OTROS PRÓCERES, INCLUSO ALGUNOS QUE NO MENCIONA LA HISTORIA, LOS ESTAMOS HONRANDO EN EL MES DE LA PATRIA. USTEDES VAN A PASAR A LA HISTORIA TAMBIÉN COMO SALVADOREÑOS, COMO CUSCATLECOS, QUE HAN HONRADO A EL SALVADOR Y POR ESO QUIERO DESDE ESTE SALON DE HONOR, ENVIARLES MIS SALUDOS, MI FELICITACIÓN, Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y FELICITACIONES PARA TODOS.

